

Message de Mgr Luc CREPY Evêque de Versailles

Aux Musulmans des Yvelines Pour le Ramadan 2024

Chers amis croyants,

Au nom de tous les catholiques des Yvelines nous vous adressons un message en ce début de mois de ramadan. Qu'il soit généreux comme vous vous le souhaitez mutuellement par la salutation "ramadan karim".

Nous vivons depuis le mois d'octobre dans un contexte politique marqué une nouvelle fois par la guerre au proche Orient, dans cette partie du monde qui nous est chère, à nous qui nous nous reconnaissons enfants d'Abraham. Que de vies humaines gâchées, que de souffrances, de familles déchirées, d'enfants orphelins, de mamans éplorées!

En 2019, le grand imam Ahmad al-Tayyeb et le pape François ont eu une parole commune qu'il nous est bon d'entendre à nouveau : "Dieu [...] a créé tous les êtres humains égaux en droits, en devoirs et en dignité, et les a appelés à coexister comme des frères entre eux, pour peupler la terre et y répandre les valeurs du bien, de la charité et de la paix."

Puissions-nous désirer agir localement en ce sens, dépasser nos peurs et appréhensions et grandir dans la fraternité et l'amitié. C'est en ce sens que les responsables des communautés juives, chrétiennes et musulmanes des Yvelines se sont rencontrés au début de l'année; cet effort peut se poursuivre dans le quotidien de tous.

De fait, la réalisation de la paix passe par chacun de vous qui vivez ce ramadan, comme vous l'entendez dans le Coran : "O vous qui croyez ! Entrez tous dans la paix et ne suivez pas les traces de Satan. Il est votre ennemi déclaré" (al-baqara, 2 : 208).

Pour nous qui vivons le carême, nous cherchons aussi à faire cet effort pour la paix, particulièrement attentifs à la parole de l'évangile de Jésus-Christ: "Heureux les artisans de paix, ils seront appelés fils de Dieu".

A tous, nous vous souhaitons un bon mois de ramadan, et que Dieu vous bénisse.

♣ Luc CREPY Évêque de Versailles

Et l'équipe diocésaine pour les relations avec les musulmans : Père Louis du Bouëtiez - Gilles Capdequi - Père Xavier Chavane Diacre René Dheilly - Sœur Bernadette Diarra - Père Guillaume Dupont

Contact : Père Louis du Bouëtiez - Délégué épiscopal pour les relations avec les musulmans louis.dubouetiez@catholique78.fr.-